







masyarakat, tidak hanya Jakarta saja melainkan seluruh Indonesia. Itu karena, DKI Jakarta ini bisa disebut dengan replika dari negara Indonesia. Jadi apapun kebijakan yang terjadi di DKI Jakarta dapat berpengaruh bagi provinsi dan kabupaten lain yang ada di Indonesia.

Sebagaimana diketahui, bahwa setiap akan berlangsungnya pemilihan kepala daerah (Pilkada) di daerah manapun itu tidak terlepas dari ajang persaingan politik didalamnya. Banyak partai politik berlomba-lomba untuk mencari calon terbaik yang dapat memimpin daerah tersebut untuk diusungnya. Dan, Pilkada DKI Jakarta 2017 ada tiga calon gubernur/wakil gubernur yang mengikuti. Pasangan pertama yaitu Agus Harimurti Yudhoyono dan Sylvia Murni. Pasangan kedua adalah Basuki Tjahaya Purnama (Ahok) dan Djarot Saiful Hidayat. Pasangan ketiga adalah Anies Baswedan dan Sandiaga Uno.

Pertarungan dari ketiga pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur ini sangatlah ketat. Apalagi banyak media massa yang memberitakan fenomena ini. Yang paling jadi rujukan utama masyarakat dalam mengakses berita adalah televisi. Ajang ini pula yang menjadikan televisi-televisi yang ada berlomba-lomba dalam menayangkan berita pilkada DKI Jakarta.

Salah satu contoh televisi berita yang tidak pernah ketinggalan dan selalu *update* dalam menayangkan berita Pilkada DKI ini adalah Metro TV. Televisi yang hampir seluruh acaranya adalah berita, dan bahkan jarang sekali menayangkan acara hiburan. Baik berita ekonomi, pendidikan, sosial budaya, dan yang paling sering adalah berita mengenai politik dan pemerintahan.

Perlu diketahui bahwa Metro TV merupakan salah satu media massa yang dimiliki oleh seorang politisi terkenal dan senior di Indonesia. Dia adalah Surya Palloh, yang merupakan Ketua Umum Partai Nasdem. Dia juga disebut dengan salah satu raja media di Indonesia. Selain itu yang menjadi menarik disini adalah partai yang dia pimpin adalah salah satu pengusung pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Ahok dan Djarot.

Dari fenomena seperti ini dapat dilihat bagaimana sebuah media massa wajib menyiarkan pemberitaan secara *real*, netral, dan tanpa ada rekayasa dalam penayangannya. Diketahui bahwa seorang pemilik media memiliki kuasa dan kekuatan penuh terhadap media yang dimilikinya.

Setiap apapun berita yang tayang di televisi dan disaksikan oleh masyarakat dapat menggiring opini publik terhadap berita yang mereka peroleh, tidak hanya itu mereka pun menganggap bahwa apapun berita yang ditayangkan dalam media tersebut adalah berita yang dirasa sudah benar, tanpa melihat berita dari media yang lainnya.

Masyarakat pun sangat mengharapkan bahwa Metro TV yang menyiarkan berita Pilkada 2017 ini tidak memihak pada salah satu pihak yang merupakan pasangan yang diusungnya, melainkan dia juga dapat secara benar dan netral dalam memberitakan pasangan yang lainnya yang bukan merupakan pasangan calon yang didukungnya. Karena mereka sudah beranggapan bahwa media saat ini bukanlah sarana informasi yang terpercaya melainkan media adalah alat yang digunakan para pemilik media untuk mencari kekuasaan baik di sektor ekonomi, politik dan pemerintahan.





























